



En Santo Domingo: Artistas chilenos se unen a grandes legados del Japón

FOTOGRAFÍAS, FELIPE MALHUE

El pasado 11 de febrero se celebró el Día Nacional de Japón, una fecha que en Chile tuvo la edición 35 de la ExpoArte Santo Domingo —organizada por la Agrupación Cultural de Santo Domingo y la Municipalidad de Santo Domingo— como gran preámbulo cultural. El nombre del eje curatorial 2025 fue "Del Fuji a los Andes" como una forma de celebrar los 128 años de amistad y relaciones diplomáticas entre Japón y nuestro país. Así, el resultado fue un viaje visual que comenzó por los oficios ancestrales del imperio nipón y siguió su ruta junto a grandes maestros nacionales como Santos Chávez, Mario Toral y Gonzalo Cienfuegos, además de una programación con talleres de origami, kimonos y artes marciales.



Ismael Vicuña, Carmen Vergara y Fernando Rodríguez, alcalde de Santo Domingo.



Ismael Frigerio junto a Claudio y Francesco Di Girolamo.



Domingo Rodríguez y Pilar Vargas.



Alfredo López junto a Keiko Goto y Kyoko Nishimura, ambas del coro Jacarandá.



Michael Grasty y Louise Haslev.



Adriana Salinas y Gonzalo Zárraga.



Carlos Fortín, María Teresa Herreros, Raquel Vial y Luis Enrique Besa.